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Oggetto:  Comunicato stampa 
 
 

Dal comunicato stampa a firma del presidente della Provincia Zaccariotto 

scopriamo che il nostro Sindaco Daniela Savian, a differenza degli altri primi cittadini 

interessati al tracciato della TAV, non ha sottoscritto il documento con il quale si esprime 

contrarietà al progetto proposto da ITALFER ed inviato in Regione. 

Tale comportamento è in contrasto con quanto deliberato dal Consiglio 

Comunale lo scorso 21 marzo  che, con voto unanime, ha espresso la propria assoluta 

contrarietà al tracciato proposto, a partire da San Donà di Piave fino alla parte ovest di 

Portogruaro.  

L'ordine del giorno, preventivamente concordato con gli assessori all'ambiente Luca 

Masier ed all'urbanistica Stefano Senes, auspicava invece il potenziamento delle reti 

esistenti inclusa l'intermodalità di Portogruaro.  

Lo stesso documento impegnava infine il Sindaco e la Giunta a far valere 

dette considerazioni nelle sedi istituzionali preposte e presso le Amm.ne coivolte 

nel procedimento.  

Riteniamo pertanto, che la posizione assunta dal Sindaco Savian, sia una presa in 

giro non solo nei confronti dell'intero consiglio comunale, ma in particolare nei confronti di 

degli  annonesi ad iniziare dai cittadini di Loncon.  

Vorremmo infine capire se il tutto sia stato concordato con gli altri componenti 

della Giunta comunale, in particolare con l'assessore Masier, ciò tenuto conto del grave 

impatto ambientale che la TAV, così come progettata, arrecherebbe al nostro territorio.  

Provvederemo in ogni caso a chiedere chiarimenti in merito già dal prossimo 

Consiglio Comunale 
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